

The issue of love

... du bist alles, was ich noch habe ...

Von Emotionless-

Kapitel 2: Erster Schultag

Als Sakura die neue Schule erreichte, traute sie ihren Augen nicht. Diese Schule war riesig! Sie war um einiges größer, als es ihre alte gewesen war. Jedoch begriff sie nicht, wieso man eine so große Schule für so eine kleine Stadt baute. Obwohl die Sonne ausgiebig scheinte, hatte sich Sakura warm angezogen. Sie hatte neben ihrem schlichten roten Top und der normalen blauen Jeanshose noch einen Schal und eine dicke Stoffjacke angezogen, was sie nun schon bereute, da sie die Jacke und den Schal vermutlich den ganzen Tag mit sich herum schleppen durfte. Sakura betrat das riesige Gebäude und suchte vergebens eine Ausschlüderung. Wo war hier das Sekretariat? Sie hatte noch keinen Stundenplan. Darüber hinaus auch überhaupt keinen Orientierungssinn. Hilflos sah sie sich um, und bemerkte die üblichen Gruppen einer Schule. Da waren die 'coolen' die 'Tussis' die 'Nerds'. Doch all dies interessierte sie nicht. Sie fühlte sich.. irgendwie verloren..

"Kann ich dir helfen?", ertönte auf einmal eine freundliche Stimme neben ihr. Sie erschrak, als sie in das Gesicht dieses Jungen blickte. Sie hatte noch nie so strahlend blaue Augen gesehen!

"J..ja.. ich bin neu hier und kann das Sekretariat nicht finden", der blonde Junge fing an zu lachen. Sakura begriff zwar nicht wieso, aber anscheinend fand der Blonde Sakuras hilflosigkeit ziemlich putzig. "Ich denke, ich kann dir helfen. Ich bin Naruto", grinste er ihr entgegen. "Sakura", erwiderte sie lediglich. Ihre Panik war wie verflogen, da sie den Blondenen wirklich sympatisch fand. "Komm", sagte er schnell "Ich führ dich schnell hin, sonst verirst du dich und kommst zu spät in den Unterricht!"

"Zimmer 232", kam es von der Schulsekretärin. Sakura seufzte. Die Sekretärinnen an ihrer Schule waren doch irgendwie freundlicher gewesen. "Wo musst du hin, Sakura? Ich begleite dich noch schnell, bevor ich in meine eigene Klasse gehe", meinte Naruto zuvorkommend. Allerdings schien die rosahaarige sichtlich abgelenkt zu sein, weswegen es sich Naruto erlaubte, einfach selbst auf ihren Stundenplan zu gucken. Auf einmal fing der Blonde an zu grinsen. "Was ist denn?", fragte Sakura schon fast genervt. "Du bist in der gleichen Klasse wie ich. Komm, du kannst dich neben mich setzen", er packte sie am Handgelenk und zerrte sie richtung Klassenzimmer, in diesem sich auch schnell ein Platz für die Neue finden ließ. Nämlich direkt neben Naruto, in der dritten Reihe. Es war zwar nicht die erhoffte letzte Reihe, aber die vorletzte würde ihr auch reichen. "Sitzt zu immer allein?", flüsterte Sakura ihrem neuem Banknachbar entgegen. "Ja", meinte dieser leicht traurig. "Die anderen meiden

mich zum größten Teil.. ich weiß nicht wieso, aber endlich habe ich ja jemanden gefunden!", man merkte, wie sich Narutos Gesicht aufhellte, als er dies zu ihr sagen konnte. Schließlich drehte sich Sakura wieder nach vorne und versuchte das Unterrichtsgeschehen über sich ergehen zu lassen.

Endlich klingelte es zur Pause. Naruto, der schon fast eingeschlafen war, von der Doppelstunde Physik, wurde sanft von der Seite angepiekt. "Magst du mir nicht die Pausenhalle, oder den Schulhof zeigen? Allein finde ich dort nie hin", meinte Sakura leicht verlegen. Auf einmal sah sie wieder dieses Strahlen in Narutos Gesicht. Dieses Strahlen, dass laut schrie 'ICH BIN NICHT MEHR ALLEINE!' Irgendwie tat er ihr schon Leid, jedoch sagte Sakura nichts. Sie wollte nämlich nicht ihre erste Bekanntschaft vergraulen, indem sie ihm vorwarf, was für ein Außenseiter er doch war. Ihr selbst war es eigentlich egal. Hauptsache sie mochte ihn.

"Also das hier ist die Pausenhalle, die Aula also", strahle ihr der blonde entgegen. "Hier müssen wir strikte Regeln befolgen, da wir uns den Bereich mit den Studenten teilen müssen" "Wie meinst du das?", kam es leicht geschockt von Sakura zurück. "Najaa..", fing Naruto an. "Die Studenten haben die eine Hälfte, nicht wirklich Hälfte, da ihre Anteil größer ist, für sich beansprucht. Wer ihr 'Reich' betritt, wird weg geekelt, erntet spöttische Blicke und wird sogar in machen Fällen verprügelt..", meinte Naruto. Sakura war sichtlich fassungslos über diese Aussage. Als Naruto das bemerkte, zog er sie schnell weiter in den kleinen Schulgarten.

Sakura wusste nicht wieso, aber in diesem Schulgarten spürte sie etliche Blicke auf sich, was ihr unangenehm war. Sie sah sich mehrfach um, konnte jedoch niemanden entdecken, der sie anstarrte. War sie nun paranoid geworden oder wie? Während Naruto unbeschwert weiterredete, sah sich Sakura weiter um, bis sie eine kleine Menschengruppe auf der Wiese ausfindig machen konnte. Ein blonder Mann, mit einem Pferdeschwanz, ein rothaariger Mann, mit kurzen Haaren, der etwas grimmig blickte, ein orangehaariger Mann der im gesamten Gesicht gepierct war, eine Frau mit blauen Haaren, die sich an ihn schmiegte und zu guter letzt, ein schwarzhaariger junger Mann, der Sakura so emotionslos anblickte, wie sie es ihn ihrem Leben nicht erlebt hatte. Nun hatte die ganze Gruppe ihre Aufmerksamkeit auf die junge Sakura gelegt. "N...naruto?", begann die Haruno zögerlich. "Jaa?" "Wer ist diese Gruppe, die in der Wiese auf dieser schwarzen Decke mit roten Wolken liegen?", meinte sie kühl. "Das ist die Akatsuki, also, sie nennen sich so.", antwortete dieser. "Du hältst dich besser fern von ihnen", meinte er mit sehr ernster Miene.

"Seht ihr die Kleine da?", meinte der Blonde unter den Akatsukis. "Deidara, hör auf schon wieder irgendwelche Schülerinnen anzuhimmeln", meinte der Rotschopf sichtlich genervt. "Sasori, hör auf dich hier aufzuspielen", meinte Deidara jetzt etwas bissiger. "Ich?!", entgegnete Sasori. „Ruhe jetzt!", meinte der gepiercte Mann, der anscheinend sowas wie der Anführer dieser kleinen Gruppe war. "Hört auf euch wie die letzten Kinder zu benehmen", meinte dieser schließlich erneut, bis er wieder weg sah und den beiden Hitzköpfen damit die Chance ließ, sich erneut giftig anzustarren. Der schwarzhaarige, Itachi, hatte dieses Mädchen auch bemerkt. Er war normalerweise nicht der Typ, der Frauen hinterher sah. Es war auch kein perverses

Spannen, um ehrlich zu sein. Eher ein interessierter Blick auf dieses Mädchen. Sie schien irgendwie besonders zu sein. Er schüttelte leicht den Kopf und verwarf diesen Gedanken wieder. Er, Itachi Uchiha, würde sich nie dabei erwischen lassen, wie er einem Mädchen hinterher sah. Er fand das schon bei Deidara so lächerlich, und so wie Deidara wollte er nun wirklich nicht rüber kommen. Itachis Person war hier sehr beliebt, ebenso wie Sasoris. Sie wurden von den Mädchen gerade so angehimmelt, was sie nicht im Geringsten Interessierte. Deidara hingegen war eifersüchtig auf die beiden gewesen. Schließlich sah er ja auch nicht so schlecht aus! Was stoßte die Mädchen denn dann so von ihm ab? Sein Hitzkopf? Seine Kindlichkeit? Was war es?

Itachi, welchem es aus irgendeinem Grund nicht gelungen war, den Blick von dieser wunderschönen Kirschblüte, zu lassen, beobachtete nun was sie tat. Sie redete mit diesem Uzumaki, Was wollte sie denn mit dem? Er war hier an der Uni, als auch an der Schule nicht gerne gesehen. Was also veranlasste so ein bezauberndes Mädchen dazu sich mit jemanden abzugeben? War sie neu? Blind? Er wusste es nicht und ging auch nicht auf diesen Gedanken weiter ein. Er wendete den Blick ab und sah nun, so monoton wie immer, auf die langsam aufblühende Blumenwiese vor ihm.

Deidare, welcher die Blicke des Uchihas bemerkt hatte, wollte dies nicht auf sich sitzen lassen! Er hatte sie doch zuerst gesehen! Er würde nicht zulassen, dass Itachi dieses Mädchen bekommt, da er eh so gefragt war, womit er eh jede haben konnte, aber nicht dieses Mädchen! Er überlegte kurz nochmal was er tun könnte, jedoch kam er zu keinem Ergebnis. 'Ich muss sie einfach haben!', danach klingelte es jedoch schon zum Ende der Pause hin.